

Ressort: Vermischtes

Türkei: 300 Menschen protestieren mit Massenknutschen

Ankara, 26.05.2013, 17:16 Uhr

GDN - In der türkischen Hauptstadt Ankara haben am Samstagabend rund 300 Menschen gegen das Kussverbot in U-Bahnen demonstriert - mit einem über Facebook organisierten Massenknutschen an der Station Kurtulus. In U-Bahnen der Stadt werden die Fahrgäste durch ein Schild dazu aufgefordert, sich "den moralischen Werten entsprechend" zu verhalten, auch entsprechend Ansagen sollen in den letzten Wochen gehört worden sein.

Islamisten hatten für Samstagabend zu einer Gegenveranstaltung aufgerufen, der aber nur wenige Dutzend folgten. Sie riefen unter anderem "Auch wenn unser Blut fließt, der Sieg gehört dem Islam". Nach der Demonstration soll es zu gewaltsamen Übergriffen gekommen sein. Angeblich sollen Islamisten einigen der Demonstranten aufgelauert haben und mit Fäusten auf sie losgegangen sein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14597/tuerkei-300-menschen-protestieren-mit-massenknutschen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619